



Regionaljournal Steiermark



Kärntner Kapellmeister mit ?Grünem Herz? in St.Lambrecht

Beim traditionellen Festkonzert des Musikvereins St.Lambrecht traf man heuer auf bekannte Gesichter und junge Talente. Zwei Jungmusikerinnen wurden beim Konzert am Abend des Stefanitages feierlich in den Verein aufgenommen. Für 30 Jahre aktive Mitarbeit in insgesamt drei Musikvereinen wurde Leonhard Schaflechner mit dem ÖBV-Ehrenzeichen Silber-Gold geehrt. Schaflechner unterstrich beim Musikstück ?Siciliano? als Solist auf dem Horn sein Können und begeisterte das Publikum. Schwungvolle Märsche, der Regentropfenwalzer, die Katharinen Polka waren weitere musikalische Leckerbissen der Veranstaltung, außerdem ein Frank-Sinatra-Potpourri neben der preisgekrönten Filmmusik ?Der mit dem Wolf tanzt?. Armin Korak aus Hüttenberg bewies mit der musikalischen Leitung erstmals sein Können in St.Lambrecht. Der blutjunge 20jährige Kärntner Kapellmeister sorgte für frischen Wind in der Musik und konnte besonders bei der Konzertouvertüre ?Das Grüne Herz? sein weites Herz für die Steiermark zeigen. Das Publikum honorierte am Ende der Veranstaltung die Leistungen aller Musikantinnen und Musikanten mit reichlich Applaus. Zu den Fotos

